
教育委員会定例会会議録 

１ 日  時 平成２６年１２月１８日(木) 午後２時３０分～午後４時３０分 

２ 場  所 伊東市役所高層棟 ４階中会議室 

３ 出 席 者 １番 上村 昌延君  ２番 井上 靖史君   

３番 佐藤 潤一君  ４番 杉田 純子君 

５番 内山 義夫君 

４ 参  与 教育部長 鶴田 政利 次長兼教育総務課長 堀野 順章 

       教育指導課長 小田 靖久 幼児教育課長 岸 弘美  

生涯学習課長 堀井 裕三 

５ 事 務 局 教育総務課課長補佐 山下 匡弘  主事 日吉 直樹 

６ 会議の経過 

 委員長：ただ今から、伊東市教育委員会１２月定例会を開会します。それで

は、はじめに教育長の報告をお願いします。 

 内山教育長：「伊東市教育委員会１２月定例会教育長報告事項資料」に基づ

き、次の事項について報告を行う。 

１１月３０日 小室山俳句大会・写生大会表彰式 

１２月 １日 市議会１２月定例会開会（１６日まで）、市町駅伝結団式 

２日 あいさつ標語審査会 

３日 教職員一人一改革表彰式 

５日 市町駅伝出発式、大池小研究発表会 

６日 市町対抗駅伝競走大会（静岡市） 

７日 ＭＯＡ美術館児童作品展表彰式（熱海市） 

１１日 小中学校施設管理のあり方検討会 

１５日 交通安全街頭広報、市長ヒアリング、善行賞審査会 



１７日 市長ヒアリング 

１８日 教育委員会定例会 

 その他として、伊東遊技業協同組合より伊東市青少年育成市民会議に「青

少年健全育成のため３０万円」、ＪＡあいら伊豆女性部より幼稚園、保育園

に「お手玉３０個入り２５セット」の寄付をいただいた。 

市町対抗駅伝では、監督やコーチ等スタッフの指導のもと現在の市対抗の

システムになってから過去最高の１９位でゴールすることができた。その他

として教職員人事異動の重点について報告をする。このことについては、ど

この学校のどのようなポジションに配置すれば教職員の力が十分に発揮でき

るかということを考慮し適切な配置を実施していきたい。また、他地区への

人事交流により個人の資質の向上につながると考えるため、積極的に実施し

ていきたい。 

 委員長：ありがとうございました。ただいまの教育長報告について何か意見、

質問はございますか。 

  （意見・質問なし） 

 委員長：その他、委員からの報告はありますか。 

 委員長：１２月４日に伊東市特別支援学級発表会を見学させていただいた。

子どもたちへの指導もしっかりしており非常に興味深い内容であった。１２

月６日には八幡野学童クラブを見学させていただいた。地域の方とも交流が

あり良かったと思う。 

それでは議決事項に移ります。教議第９号「伊東市いじめ問題対策連絡協

議会設置要綱について」説明をお願いします。 

（小田教育指導課長から資料に沿って説明） 

 委員長：このことについて何か質問等はありますか。  



 （意見・質問なし） 

それではこの件についてお諮りします。教議第９号「伊東市いじめ問題対

策連絡協議会設置要綱について」は原案どおり承認してよろしいでしょうか。 

  （異議なし） 

委員長：委員の皆様から承認が得られましたので、教議第９号については原

案どおり承認されました。 

続きまして教議第１０号「伊東市立小中学校におけるいじめ等による重大

事態への対処に関する規則について」説明をお願いします。 

（小田教育指導課長から資料に沿って説明） 

 委員長：このことについて何か質問等はありますか。 

 （意見・質問なし） 

それではこの件についてお諮りします。教議第１０号「伊東市立小中学校

におけるいじめ等による重大事態への対処に関する規則について」は原案ど

おり承認してよろしいでしょうか。 

  （異議なし） 

委員長：委員の皆様から承認が得られましたので、教議第１０号については

原案どおり承認されました。 

続きまして報告事項へ移ります。教報第１５号「川奈幼稚園の今後の運営

について」説明をお願いします。 

 （岸幼児教育課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

委員：川奈幼稚園に通わせている３世帯の他は川奈臨海学園の子どもたちと

いう理解で良いか。 

岸幼児教育課長：その通りである。 



委員：この３世帯は地元の住民であるのか。 

岸幼児教育課長：平成２７年度園児予定数１１人の内、４歳児の男の子と女

の子が１世帯ずつ川奈の住民である。その他９人が臨海学園から来ている子

どもたちである。３歳児の１人も川奈臨海学園からの子どもである。 

委員：平成２８年度には川奈臨海学園の園児も他の幼稚園に移ることになる

のか。 

岸幼児教育課長：その通りである。 

委員：「川奈小学校の存続について」や「学区の変更等について」はどのよ

うに考えているのか。 

堀野次長兼教育総務課長：文部科学省から学校施設の適正配置について今年

度中に基準を示すという報道があったが、まだ示されていない。学区を含め

た適正配置については検討していかなければならないと考えてはいるが、現

在、明確な方針は定めておらず、今後の課題として検討していきたい。 

鶴田教育部長：来年度新規入園予定の児童は１人しかいない。全体的な男女

比も悪く、集団教育を適切に行うことができないため川奈幼稚園を休園する

方向にせざるを得ない状況であった。 

委員長：その他、質問等ございますか。 

  （意見・質問なし） 

質問等ないようですので、次に教報第１６号「平成２７年成人式につい

て」説明をお願いします。 

（堀井生涯学習課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

  （意見・質問なし） 

質問等ないようですので、次に教報第１７号「平成２７年度伊東市教育機



関職員採用試験の結果について」説明をお願いします。 

（堀野次長兼教育総務課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

委員：合格者２人の性別の内訳を教えていただきたい。 

堀野次長兼教育総務課長：２人とも女性である。 

委員長：幼稚園教諭の関係学部を出て資格を有していると理解して良いか。 

 堀野次長兼教育総務課長：受験資格として資格を有していること、もしくは

資格取得見込であることが必須である。 

 委員：伊東市在住であるのか。 

 堀野次長兼教育総務課長：２人とも伊東市在住である。 

 委員長：その他、質問等ございますか。  

（意見・質問なし） 

質問等ないようですので、次にその他の事項「市議会１２月定例会（一般

質問・補正予算）の報告について」説明をお願いします。 

（鶴田教育部長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

  （意見・質問なし） 

質問等ないようですので、次にその他の事項「教育施設の視察について」

説明をお願いします。 

（鶴田教育部長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。  

（意見・質問なし） 

質問等ないようですので、次にその他の事項「各課報告について」説明を

お願いします。 



堀野次長兼教育総務課長：教育総務課の報告をする。 

 学校現場からの強い要望があり、校長、教頭、養護教諭用のメールアドレ

スを作成したので報告をする。 

委員長：その他、何かございますか。 

小田教育指導課長：教育指導課の報告をする。 

問題行動については小学校１７件、中学校１８件の報告を受けている。過

去の１１月の報告数と比較すると激減している。内容としては生徒間暴力や

喫煙、ネットトラブル等である。不登校についての状況は芳しくなく、小学

校は前年度比でマイナス３件、中学校は前年度比プラス４件である。学年別

で見ると中学校１年生の不登校が多い。この生徒たちは小学校の時から欠席

が多い生徒たちである。各学校で対応には尽力しているが、この問題解決が

今後の課題である。 

次に、全国体力運動能力運動習慣等調査についてである。この調査は平成

２０年度から開始されており、結果の公表は市や学校に任されている。伊東

市としては体力関係については「体力テスト」と称し、平成２０年度以前よ

り継続して実施している状況であったため、市の教育研究会体育部では様々

な目標を持ち指導をしてきた。全体的な成績を見ると県や全国平均と並ぶよ

うな結果である。今後の対策としては体力検証委員会を立ち上げ、結果の分

析を行ない、課題等をリーフレットにまとめ保護者へも通知する予定である。 

 委員長：その他、何かございますか。 

 岸幼児教育課長：幼児教育課の報告をする。 

  子ども子育て支援新制度について、個人・団体を含め１９件のパブリック

コメントをいただいた。これらを踏まえ、１２月２４日に子ども会議を開き

事業計画の決定をする予定である。１２月２２日にはＰＴＡ向けに説明会を



開催する予定である。 

次に、荻幼稚園の人工芝の盗難事件についてであるが、警察には届出をし

ており、現在防犯カメラを解析中である。 

 委員長：その他、何かございますか。 

 堀井生涯学習課長：生涯学習課の報告をする。 

  平成２７年１月１８日にはオレンジビーチマラソンを開催する。全体で２，

６４０人の参加者となり、昨年度より２９５人減少している。これはあまり

にも多くの参加者であったため、危険性を考慮し参加者数を絞らせていただ

いた結果である。１月２４日には善行賞の表彰をひぐらし会館で行う。また、

２月１日には伊東駅伝競走大会を開催する。今年度も５区間で実施する予定

である。 

 

委員長：今後の日程について確認します  

  １月の定例会については１月２７日（火）午後２時３０分から 

  ２月の定例会については２月１０日（火）午前９時３０分から 

  

委員長：ご苦労さまでした。以上で伊東市教委員会１２月定例会を終了しま

す。   

 

以上のとおり会議の次第を記録し、ここに署名する。 

 

委員長  上 村 昌 延 

 

委 員  井 上 靖 史 



  

 書 記  日 吉 直 樹 


